

EL DÍA

Por la Huelga en Ezeiza, no Habrá Vuelos a la Argentina

por Sergio A. PANSZA

Informes proporcionados por funcionarios de Aerolíneas Argentinas en el aeropuerto de esta capital, aseguran que Argentina quedó totalmente incomunicada por la vía aérea, debido a la huelga en la que participa todo el personal del aeropuerto internacional de Ezeiza, de la ciudad de Buenos Aires.

El personal de esa terminal aérea se sumó al paro de 48 horas decretado por la poderosa central obrera argentina CGT, por lo que Buenos Aires no recibirá vuelos de ningún país del mundo, inclusive el día de hoy.

El vuelo que Aerolíneas Argentinas había programado el día de ayer en la ruta ciudad de México-Bogotá-Lima-Buenos Aires, fue cancelado y el día de hoy no arribará a esta capital el vuelo 371, que debería venir de Buenos Aires.

EL UNIVERSAL

EN APURAS

Por Tracheta

